

CLASS ART PROJECT RAFFLE

Stephanie Zenou, Emma Coffi

PK 3A

The children painted a canvas with pale yellow, blue and purple paint. They painted trunks and painted yellow, blue and purple circles that they cut and glued and then the project was covered with a glaze.

Les enfants ont peint un tableau en jaune pâle, bleu et violet. Ils ont peint des troncs et ajoutés des cercles jaunes bleus et violets qu' ils ont découpés et collés. L'ensemble est verni pour une touche finale !



The PK3B students have been busy decorating a mirror. The children used their fingertips to create bugs crawling or flying on the frame. The mirror will be a fresh addition to a kid's bedroom or a playroom, or even a kitchen!

Les élèves de petite section B ont été très occupés pendant la décoration de ce miroir . Les enfants ont utilisés leurs empreintes pour figurer des insectes rampant ou volant autour du cadre. Ce joli cadre sera parfait dans la chambre ou dans la salle de jeux de votre artiste en herbe et même dans votre cuisine !



"Names on canvas" The project is a compilation of the names of the class. We are using acrylic painting and the names will be superimposed and painted by the children.

"Noms sur toiles". Ce projet est un mélange de tous les noms des enfants dans la classe. Nous avons utilisé devla peinture acrylique et les noms ont été peint en surimpression par les enfants.



"Triangles" Group collage of abstract art. Each student paints a piece of paper then cuts into triangles and arrange all together on a canvas.

"Triangles", collages d'art abstrait. Chaque enfant a peint et découpé des triangles qui ont été assemblés sur la toile.



Cadre photos des mains des enfants en noir et blanc. Pourquoi les mains? Avec nos mains nous pouvons témoigner notre amitié aux autres; nous pouvons nous rencontrer, partager; nous pouvons créer ou découvrir. C'est un projet à l'image de ce que nous vivons au quotidien dans notre classe et dans notre école.

Picture frame representing the hands of all the students in the class. Black and white.

Why the hands ?

It is with our hands that we show our friendship , that we can share, touch, create and express our feelings.

This project is a reflect of what we are living everyday in the classroom and at Efir.



"Pingouin multicolore". Each student will chose a color to fill a pingouin on a blank canvas with paint and their fingers.

"Pingouin multicolore " . Tous les enfants ont choisi une couleur pour peindre ensemble ce pingouin rigolo.

